



■ **DENTALE TRAUMATOLOGIE**

Sollten traumabedingt dunkel verfärbte Milchzähne behandelt werden?

- **Milchzähne die sich nach einer Dislokationsverletzung dunkel verfärben sollten nicht behandelt und können so belassen werden, sofern keine weiteren klinischen oder radiologischen Symptome vorhanden sind.**
- Die Ergebnisse einer klinischen Langzeitstudie belegen, dass weder der betroffene Milchzahn noch der bleibende Keim von der Durchführung einer Wurzelkanalbehandlung profitieren.¹
- 1. Holan G. Long-term effect of different treatment modalities for traumatized primary incisors presenting dark coronal discoloration with no other signs of injury. Dent Traumatol 2006;22:14-17.

Federführende Fachgesellschaft:

Deutsche Gesellschaft für Endodontologie und zahnärztliche Traumatologie e. V. (DGET)

www.dget.de

Stand: 07.2020

Nächste geplante Überarbeitung: 07.2025

Deutsche Gesellschaft für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde e. V.

Liesegangstraße 17 a
40211 Düsseldorf

Telefon 0 211/ 61 01 98-0

info@dgzmk.de
www.dgzmk.de

Die Deutsche Gesellschaft für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde e. V. (DGZMK) ist die wissenschaftliche Dachorganisation der Zahnmedizin in Deutschland.

Sie repräsentiert über 30 Fachgesellschaften und Arbeitskreise. Ihr gehören heute rund 20.000 Zahnärzte und Naturwissenschaftler an.